

Syrie : un cessez-le-feu est décrété Idleb



Damas, 2 août (RHC)- Le ministère de la Défense de la Syrie a annoncé à partir de ce soir un cessez-le-feu à Idleb, province syrienne située à l'Est de Damas. Il a précisé que la situation dans ce territoire s'adapte à l'accord de zone de détente signé entre la Russie et la Turquie.

« L'armée syrienne accepte un cessez-le-feu à Idleb à condition que soit respecté l'accord passé entre la Russie et la Turquie à Sochi en septembre 2018 » a annoncé le ministère russe de la défense.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197899-syrie-un-cessez-le-feu-est-decrete-idleb>



Radio Habana Cuba